



L'info de Chapelle-Royale

Journal municipal n° 5 - Novembre 2009



Sommaire

Chapelle Royale change

p. 2 : Courant 2010, épicerie, pain et viennoiseries et réaménagement de l'agence postale
p. 3 : Bientôt un point lecture dans une salle de classe

Chapelle Royale s'équipe

p. 4 - p. 5 : Plusieurs travaux effectués cette année

Chapelle Royale vit

p. 6 : Les services au quotidien s'améliorent
p. 7 - p. 8 : Ils travaillent à Chapelle-Royale
p. 9 : Les associations animent la commune

Chapelle Royale bouge

p. 10 : Illuminations et animations de Noël
p. 11 - p. 12 : Retour en images

Chères Capellariennes, chers Capellariens,

Vous allez découvrir une nouvelle formule du journal municipal « **L'Info de Chapelle-Royale** » dans lequel vous pourrez constater l'avancement des projets que notre équipe municipale a mis en place.

Chapelle-Royale change et vous aurez bientôt à votre disposition un espace multi-services pour effectuer vos achats au quotidien. Un point lecture ouvrira bientôt ses portes grâce à nos démarches auprès de la Communauté de Communes. Nous favorisons ainsi les services de proximité.

Je vous présenterai le 14 novembre prochain, entouré de mon équipe municipale, le projet d'aménagement, nouveau visage de notre commune. Un projet qui prendra forme tout au long de ce mandat.

Chapelle-Royale s'équipe, de nombreux travaux d'amélioration de la commune ont été réalisés ou sont en cours.

Chapelle-Royale vit et vous le verrez, notre commune compte des artisans, des entreprises et des exploitants agricoles qui font la force économique de Chapelle-Royale.

Chapelle-Royale bouge grâce, à vous, habitants et membres d'associations qui avez répondu présents à toutes les manifestations que nous avons mises en place. Mon équipe et moi-même vous en remercions car sans votre investissement, rien ne peut se réaliser.

Je vous donne rendez-vous dans le prochain numéro de ce nouveau journal dès le début de l'année prochaine. En attendant, je vous souhaite de très bonnes fêtes de fin d'année.

Très sincèrement

Le Maire,

Courant 2010, épicerie, pain et viennoiseries et réaménagement de l'agence postale

Afin d'offrir plus de services de proximité aux habitants de Chapelle-Royale, la municipalité a décidé de réaménager le bâtiment qui abrite l'agence postale, en profitant de la libération du logement attenant, pour en faire un espace commercial multi-services tenu par l'employé postal.

Ce nouveau service est très attendu, selon les résultats de l'enquête publique menée auprès de vous. Sur l'ensemble des réponses à ce questionnaire (30% des habitants ont répondu), 89 % souhaitent la mise en place d'un point de vente au sein de la commune. Conformément à votre demande, une nouvelle amplitude horaire est à l'étude : « **Il est important que chaque habitant prenne conscience de la valeur ajoutée de ce nouveau service et contribue à son fonctionnement afin de le pérenniser tout comme l'agence postale** », explique le maire.

En plus de l'agence postale, vous y trouverez donc de l'épicerie, du pain et de la viennoiserie, dépôts de l'épicerie d'Unverre et du boulanger de Courtalain, ainsi que des journaux locaux.

Les travaux, sous la conduite de Jean-François Bridet, architecte, commenceront avant la fin de l'année. Une



A droite de l'agence postale s'ouvrira bientôt un espace multi-services

subvention de l'Etat à hauteur de plus 50 % du coût a été obtenue au titre de la Dotation de Développement Rural (DDR) et une réserve parlementaire du Sénateur Albéric de Montgolfier de 5000 euros. L'ouverture est prévue pour le 1^{er} semestre 2010. Durant les travaux, l'agence postale sera transférée à la mairie, aux mêmes horaires, du lundi au samedi de 9h à 11h30.

La qualité de vie à Chapelle-Royale s'en trouvera encore améliorée.

Chapelle-Royale lance un Plan Local d'Urbanisme (PLU)

Le conseil municipal a délibéré le 17 septembre 2008, pour l'élaboration d'un PLU pour sa commune.

Ce document d'urbanisme définit :

- Les règles d'utilisation des sols (zonage et règlements)
- La stratégie de développement de la commune et les actions et opérations d'aménagement prévues pour accompagner ce développement

Pourquoi un PLU ?

La commune souhaite se doter d'un PLU pour les raisons suivantes :

- Maîtriser le développement de la construction sur la commune
- Préserver les espaces naturels et agricoles
- Avoir un droit de préemption sur les zones urbaines et à urbaniser
- Etablir un règlement pour guider la construction et la réhabilitation de logements

Il s'agit donc d'organiser l'espace et de fixer le développement des sols mais également, à partir d'un diagnostic, de définir le projet urbain de la commune.

Appel : pour conserver et protéger notre patrimoine, nous demandons aux habitants qui ont chez eux ou à proximité de leur habitation, un site qu'ils jugent utile de préserver, de nous le faire savoir. Répertorier ces sites est important pour notre projet de PLU.

Bientôt un point lecture dans une salle de classe

Petits et grands pourront bientôt s'adonner à la lecture. Le maire a obtenu de la communauté de communes du Perche-Gouet, l'installation d'un point lecture dans une salle de classe entièrement rénovée.

C'est grâce au dévouement de trois bénévoles, Maryse Teinturier, Denise Néron et Cynthia Moitel, que ce point lecture va voir le jour. Toutes les trois ont trié, remis en état et rangé les livres offerts par les habitants. Une partie des livres sera mise à disposition par la Bibliothèque Départementale de Prêt (BDP) et la Communauté de Communes du Perche-Gouet alloue un budget de 300 € annuel pour enrichir celle-ci. Maryse Teinturier et Denise Néron, bénévoles qui assureront le fonctionnement de ce point lecture, suivent actuellement une formation obligatoire. Ce n'est donc qu'en début d'année prochaine que les livres prendront place dans les rayonnages tout neufs de ce point lecture.

La Communauté de Communes a fait l'acquisition de petits canapés pour les enfants pour que ce nouveau lieu de rencontre de Chapelle-Royale soit un espace convivial. La municipalité souhaite aussi acquérir un ordinateur. « **Nous souhaitons permettre aux habitants d'accéder à internet pour ceux qui ne sont pas équipés chez eux** », explique le maire, « **ils pourront ainsi créer leur CV, leur lettre de motivation, répondre à des offres d'emploi.** »

La municipalité envisage pour le retour des beaux jours, l'installation de transats et parasols pour permettre aux lecteurs de profiter pleinement de leur nouveau point lecture.



Le point lecture ouvrira en début d'année 2010. Pour le moment, les livres sont triés

La proposition d'accueil d'une classe non retenue

La proposition faite par l'équipe municipale d'accueillir une classe du regroupement pédagogique à Chapelle-Royale dans l'école, plutôt que de construire un préfabriqué à La Bazouche-Gouet, n'a pas été retenue par la Communauté de Communes. Cela présentait pourtant de nombreux avantages – confort de travail, espace sportif à proximité, économie financière... Mais par 11 voix contre 32, il en a été décidé autrement.

Aménagement de Chapelle-Royale : présentation de l'audit le samedi 14 novembre à 18h à la salle des fêtes

La Municipalité vous invite à assister à la réunion de présentation de l'audit d'aménagement de la commune, le 14 novembre prochain, à 18 heures, à la salle des fêtes.

Ce document, réalisé à la demande de la municipalité, sera présenté par l'agence Roumet-Guitel, paysagistes-urbanistes et ses collaborateurs. Il s'agit de fixer des propositions de développement et d'aménagement de notre commune à mettre en œuvre sur 10 ans, selon un programme précis et un schéma directeur global.

Plusieurs axes sont envisagés : création de logements locatifs, aménagement de la place de la mairie, des

abords du stade et de la salle des fêtes, aménagement de la traversée et des entrées du bourg.

Ces projets, s'ils sont retenus, s'inscriront dans la politique régionale « Cœur de village » et, à ce titre, pourront bénéficier de subventions du Conseil régional. Il sera également fait appel aux subventions du Conseil général et du Syndicat Départemental d'Electricité.

Nous comptons sur votre présence pour nous soutenir dans notre démarche de développement du village. A l'issue de la réunion, nous partagerons le verre de l'amitié.

Plusieurs travaux effectués cette année

Joël Teinturier, premier adjoint délégué aux travaux, revient sur les réalisations au cours de l'année 2009.

18 places de parking pour la salle des fêtes

L'utilisation de la salle des fêtes va se trouver grandement améliorée par l'aménagement du parking, à la place de l'ancien terrain de tennis. Les travaux, terminés depuis juin dernier, ont été réalisés par la commune, les entreprises BLOT et Claude LORMANT. Pour cette réalisation, la commune a obtenu 66% de subventions (dont 3.500 € attribués par notre député, Laure de la Raudière, au titre de la réserve parlementaire).

Ce parking compte 18 places. Il a été agrémenté par des arbres fruitiers, pommiers et poiriers, et équipé d'un banc, pour le confort des promeneurs, et d'une poubelle, pour la propreté des lieux. Le mobilier urbain a été réalisé par Perche Industrie.



18 places de parking sont dorénavant disponibles près de la salle des fêtes

Construction d'un abri-voyeurs face à la gare

D'ici peu, un nouvel abri-voyeurs va être construit à quelques mètres de la gare. Pour préserver notre patrimoine, la municipalité a choisi de construire cet abri en brique rouge, dans l'esprit de l'abri du quai de l'ancienne gare. La municipalité a obtenu pour ces travaux une subvention du FDAIC. L'abri sera opérationnel dès le premier semestre 2010 et remplacera le vieil abri qui sera, lui, démoli. C'est sous ce nouvel abri que nos enfants attendront le car qui les emmène chaque matin à l'école.



Des arbres fruitiers délimitent les places de parking

Tout-à-l'égout : ne jetez pas tout

Une grande partie des habitations de la commune est reliée au tout-à-l'égout, la station d'épuration permet le traitement des eaux usées. Vendredi 2 octobre dernier, la station a dû être temporairement arrêtée pour le nettoyage du système d'hélice bloquée à cause de déchets importants.



L'hélice de la station d'épuration entièrement bloquée par des déchets

En effet, de nombreux résidus de lingettes, serpillères et autres déchets sont retrouvés régulièrement malgré le filtrage. Il est important que chacun prenne conscience que ce genre de désagréments engendre sur du long terme de nombreux investissements qui peuvent être évités, notamment le renouvellement du matériel.

Nous demandons donc à chacun de ne pas évacuer des déchets tels que les lingettes, serpillères, serviettes mais de les mettre dans les poubelles.

Travaux réalisés

✓ Voirie

La municipalité réalise des travaux de voirie tous les ans. Cette année les rues de La Cochellerie, Le Boulay, La Vallée, Le Grand Bouffeu et le Petit Bouffeu ont été entretenues.

Cette répartition annuelle permet une réfection de nos rues et routes tout en assurant une gestion saine du budget.



La rue de Bel Air, vue de la place de l'ancienne gare

✓ Travaux divers

- Dépose d'une cheminée (logement commerce)
- Remise en état de la verrière de la sacristie
- Réparation du parquet de la salle des fêtes
- Remplacement d'un tampon lourd en chaussée du centre ville
- Mise en forme d'un regard et pose d'une grille pour les eaux pluviales rue du Gué
- Pose d'une plaque en fonte sur un regard sur trottoir rue de Villevillon
- Pose d'une plaque en fonte sur regard rue du Moulin à Tan
- Remplacement d'une vitre de la cabine téléphonique.



Accès au parking de la salle des fêtes

✓ Sécurité

- Pose de panneaux « interdit aux piétons » et « baignade interdite » à l'endroit du vannage
- Mise en sécurité de la station d'épuration par la pose de rambardes.



Des panneaux de sécurité ont été installés à l'endroit du vannage



Les travaux de renforcement du mur du cimetière ont été subventionnés en partie par le Conseil général

✓ Entretien de nos cimetières

Le mur de l'ancien cimetière qui menaçait de s'écrouler vient d'être renforcé, les joints ont été refaits.

✓ Logement ancienne école

Des travaux d'amélioration de plomberie, d'électricité et de chauffage sont en cours au logement de l'école.

Les services au quotidien s'améliorent

En attendant l'ouverture d'un espace commercial multiservices avec l'agence postale rénovée, la desserte de la commune par les commerçants ambulants s'étoffe et la mairie étend ses horaires d'ouverture au public.

Tournées alimentaires

Depuis plusieurs mois, la livraison du pain se fait 7 jours sur 7 dans notre commune. Le boulanger de Courtalain assure la tournée du lundi, jour de fermeture du boulanger de la Bazoche-Gouet.

Boucherie BARRÉ, Arrou – vendredi après-midi

Boulangerie BACH, La Bazoche-Gouet – mardi au dimanche entre 9h et 10h

Boulangerie BERNARD, Courtalain – le lundi entre 8h30 et 10h

Epicerie SERVICE PLUS, Unverre – le jeudi de 13h à 16h

Poissonnerie BATTEUX, Villaines-la-Gonais (72) – le mercredi.

Agence postale communale

Ouverte du lundi au samedi de 9h à 11h30

Services proposés : achat de timbres, d'enveloppes pré-timbrées, emballage et colis, envois de lettres recommandées, dépôt et retrait de colis et recommandés, dépôt et retrait d'argent sur CCP et CNE, photocopies.

Ouverture de la Mairie

Extension des horaires d'ouverture au public de la mairie : **lundi - mercredi - vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h**
Une permanence est en place sur rendez-vous le samedi matin
Tél. : 02.37.49.20.13

Fax : 02.37.49.29.75

Mail : mairechapelleroyale@orange.fr

Thomas Blonsky, Maire : 06 89 93 15 22

Joël Teinturier, 1^{er} adjoint : 06 89 79 44 29

Céline Fontaine, 2^e adjoint : 06 13 77 66 19

Pensez-y !

Inscriptions sur la liste électorale

Chaque nouvel habitant de la commune et toute personne ayant atteint la majorité peut s'inscrire sur la liste électorale de la commune. Si vous êtes habitant résidentiel, vous pouvez aussi faire le choix de vous inscrire à Chapelle-Royale

Pour cela, il vous suffit de vous présenter en mairie et de compléter une demande d'inscription **avant le 31 décembre 2009.**

Recensement militaire

Dans les 3 mois qui suivent leur seizième anniversaire, tous les jeunes, garçons et filles, doivent se faire recenser auprès de la mairie de leur domicile.

Etat civil

Décès

- M. André Legret, survenu le 10 janvier
- M. Auguste Hamon, survenu le 13 mars
- M. Michel Poisvert, survenu le 01 avril

Mariages

- Laure Delestre et Jérôme Doucet, le 1^{er} août.
- Angélique Chavoutier et Mickaël Debas, le 5 septembre



Ils travaillent à Chapelle-Royale

Plusieurs artisans et entreprises ont choisi de s'installer à Chapelle-Royale. En 2009, trois nouveaux artisans sont arrivés : un couvreur, un garagiste et une entreprise unipersonnelle de bâtiment. Douze exploitations agricoles dépendent de notre commune. Certaines d'entre elles proposent des ventes à la ferme.

Les artisans

Daniel CHAUDUN – Plâtrier, rue du Chemin de Fer, 02.37.49.32.21

Jean-Claude DUMAND – Couvreur Zingueur, rue de Villevillon, 02.37.49.33.41

Jean-Michel DUMAND – Maçon, rue de Bel Air, 02.37.49.20.94

Georges GUERET – Maçon, rue de la Coutellerie, 02.37.49.24.50

IMPEC – Patrice Peters, Plombier, lieudit La Touche, 06.16.73.20.33.

Les entreprises

ATP - Applications Technique des plastiques – Place de l'Ancienne Gare, tél. 02.37.53.50.50 – Implantée depuis 1969, ATP, reconnue comme spécialiste de l'injection des thermoplastiques et des élastomères, fabrique des produits semi-finis en moyenne et grande série.

SODATEC - Gérard Coispeau, route de La Bazoche, tél. 02.37.49.23.99 – Etude et construction de machines pour l'emballage plastique pour la fabrication de bouteilles, flacons, capsules, bidons et autres produits.

SARL ALYSEA – Broderie sur textiles, rue Jean Moulin, tél. 02.37.49.26.20

RENAULT CHARTRES COMPETITION – 2, rue du Gué, tél. 02.37.49.34.25

Bienvenue à :

Nicolas AULSAN

Couvreur, rue Jean Moulin, tél. 06.10.31.75.81

GS DEPANN'REMORQUAGE AUTO

La Cendrière, Chapelle-Royale

Tél. 06.26.14.19.04 - Mail : gs-depann@orange.fr
Atelier ouvert du Lundi au Vendredi de 8h à 12h et de 14h à 18h à partir du 1^{er} décembre 2009

SOCABAT Carottage et Bâtiment - Moitel Eric
1, rue de Bel Air

Tél. 02.37.49.38.04 - Port : 06.36.54.73.67

Mail : eric.moitel@orange.fr

Les exploitants agricoles

Ferme de La Belvinière : lieu-dit La Belvinière, Frédéric Thirouard - Commercialisation et transformation de la viande de volailles. Présent sur de nombreux marchés (Brou, Châteaudun, Cloyes, etc...). Travail avec les revendeurs (Boucheries, charcuteries, supermarchés).

EARL de La Belvinière : lieu-dit La Belvinière, Sébastien Thirouard - Production de céréales, élevage de volailles.

RENAULT CHARTRES COMPETITION : Plus d'un quart de siècle à Chapelle-Royale

Dans le métier de préparateur de voitures de courses, **RENAULT CHARTRES COMPETITION** est une référence. Depuis plus de vingt-cinq ans, l'atelier est installé à Chapelle-Royale, dans l'ancienne laiterie.

Créée par Olivier Lamirault, pilote émérite et concessionnaire Renault, la structure a accompagné des pilotes aussi réputés que Jean-Luc Thérier, Jean Ragnotti ou encore Philippe Bugalski et Didier Auriol.

Aujourd'hui, avec une équipe de mécaniciens composée de Jean Dionnet et Jacky Duhec, rejoints par Nicolas Dos Santos, **RENAULT CHARTRES COMPETITION** s'est recentré sur le suivi et la préparation de voiture clients, telle la Clio de rallye cross d'Olivier Anne, et met également son savoir-faire au service de la restauration et de l'entretien de quelques véhicules historiques de compétition de grande valeur.



Ils travaillent à Chapelle-Royale

Les exploitants agricoles (suite)

Alain Pasquier - La Grande Morière - Exploitation polyculture : vaches laitières normandes, vaches génisses de tout âge, blé d'avoine, orge, ensilage et prairies pour alimenter les animaux.

EARL ELEVAGES BF : lieu-dit La Guérinière - Céréales, vaches laitières, vaches allaitantes.

INDIVISION CHARTRAIN : Nicole, David et Jean François, Le Pavillon - Production laitière, élevage de génisses pour renouvellement, production de céréales à la vente, production de maïs pour l'ensilage, prairie pour l'herbage au printemps des vaches laitières et foin, vente de veaux mâles à 10 jours.

Catherine Thirouard, Le Bordereau - Production laitière à 90%, élevage de veau, vente directe à la ferme de viande de veau.

Didier Poirier, Le Boulay - Vaches laitières, céréalier.

EARL BIOTOP : lieu-dit Le Boël, Clémentine et Ludovic Raymond - Exploitation entièrement en agriculture biologique (seul producteur de lait bio en Eure-et-Loir). **Au Coureuil**, Arrou : lait BIO, vaches laitières race Normande BIO, bœufs Normands BIO, culture BIO. **Au Boël**, Chapelle-Royale : chevaux et poneys de sport (orientation obstacle) et loisirs en race Selle. Elevage et vente, prestations de pensions, débouillage, travail, surveillance de poulinage de chevaux et poneys, culture BIO, vente au détail de viande de bœuf BIO.

Mickael Tessier, Le Bois Méan - Céréalier.

Rappel Infos pratiques

Ordures ménagères : des règles à respecter

La collecte des ordures ménagères a lieu le samedi matin. Par un souci d'embellissement du village et de respect de chacun, nous vous demandons de veiller à ne sortir les poubelles que le vendredi soir à partir de 20h.

Attention, lorsqu'un jour de la semaine est férié, le jour de collecte est décalé. Jusqu'à la fin de l'année 2009, aucun jour de collecte n'est férié, donc il n'y aura pas de changement.

Tri sélectif : mode d'emploi

Des conteneurs sélectifs sont à votre disposition à proximité du stade. Vous devez y déposer uniquement les verres, les emballages plastiques et les journaux.

Les affiches sur chaque conteneur vous aident en cas de doute et vous indiquent les déchets à ne pas déposer.

A ne pas oublier :

Il est interdit de déposer les déchets entre 22h et 6h.

Il est formellement interdit, sous peine de contravention, de déposer les cartons, déchets verts et hors tri sélectif à cet endroit. Ces déchets doivent être apportés à la déchetterie de Charbonnières, La Ferranderie, 02.37.49.11.24 aux horaires suivants : Lundi 9h-12h - Mercredi 13h30-17h30 - Vendredi 14h-17h - Samedi 9h-12h - 14h-17h.

Les sapeurs pompiers de La Bazoches-Gouet, Chapelle-Royale et Chapelle-Guillaume

Chef de centre : Major Talbot Claude.

Le centre d'intervention de La Bazoches-Gouet, composé de 18 sapeurs pompiers, ayant tous la formation obligatoire pour l'incendie et le secours à la personne, assure environ 100 interventions par année.

Le centre est équipé de : ambulance, défibrillateur, lots de sauvetage, véhicule tout usage et camion citerne feux.

Le chef de centre remercie tous les employeurs publics ou privés pour leur compréhension lors des interventions et formations. L'équipe des pompiers est prête à accueillir de nouveaux volontaires entre 16 et 45 ans pour les rejoindre.

Numéro des pompiers : **18 d'un poste fixe - 112 d'un mobile**



Les associations animent la commune

La commune de Chapelle-Royale compte quatre associations très dynamiques. L'une d'entre elles, le Comité des Fêtes, a repris ses activités depuis quelques mois.

Le Club du 3^e Age

Présidé par Pierre Hédan, le Club du 3^e Age compte une trentaine d'adhérents. Les membres de l'association se retrouvent le mercredi après-midi dans une salle à côté de la mairie. Au programme, jeux de carte, manille ou belote, tarot ou jeux de dames dans le but de passer un bon moment ensemble. Une collation est offerte dans l'après-midi.

Le club organise deux tournois de manille chaque année, un buffet au mois de juin et un repas de Noël.

Les personnes de plus de 60 ans qui souhaitent rejoindre le club sont les bienvenues. N'hésitez pas à prendre contact au 02.37.49.22.72.

Le bureau : Président : Pierre Hédan ; Vice-président : Guy Dieu ; Secrétaire : Simone Aveline ; Trésorier : Barouh Valensi.

Prochains rendez-vous : les 18 et 25 novembre ; 9 et 16 décembre ; 6, 20 et 27 janvier ; 10 et 24 février ; 3, 17, 24 et 31 mars.



Le club organise deux tournois de manille dans l'année

L'Amicale des Anciens Elèves

L'association a été fondée le 1^{er} mai 1931. Sous la présidence de Bernard Seigneuret, l'association compte actuellement 23 membres actifs.

Chaque année, 3 manifestations sont proposées :

Un loto, au début du mois d'avril qui a remplacé les grandes manilles de la Quasimodo.

Une brocante, le 1^{er} week-end de juillet qui anime le cœur du village. Celle-ci remporte toujours un vif succès auprès des habitants et des exposants (au nombre de 80 en 2009).

Une soirée choucroute, samedi 28 novembre 2009 à la salle des fêtes dans une ambiance très familiale, animée cette année par l'orchestre Saga Music.

Retenez bien la date.

La Clique

Créée en 1923, l'association La Clique rassemble des musiciens amateurs et passionnés. Les membres se réunissent tous les derniers vendredis de chaque mois et tous les 15 jours avant une prestation extérieure. Les musiciens sont guidés par Didier Masson et reconnaissables à leur chemise rouge.

L'association intervient au cours de défilés pour les cérémonies officielles à Chapelle-Royale et à La Bazoche-Gouet et participe aux fêtes de la musique et de la Saint-Jean de Chapelle-Royale.

La Clique organise une soirée fruits de mer en février 2010 et accueille tous ceux et celles qui souhaitent s'initier à la fanfare auprès de Didier Masson au 02 37 49 30 79.



L'association participe aux fêtes du village

Le Comité des Fêtes

Avec un nouveau bureau composé de Pascal Jouet Président, Vannier Betty, secrétaire et Gasselin Cyril, trésorier, Masson Patricia, Dumand Claudine, Lebars Annette et Pfiégler Gilbert, membres, les festivités organisées en 2009 ont connu une belle affluence comme le Feu de la Saint-Jean et l'inauguration du terrain de sport.

L'équipe a travaillé en partenariat avec la municipalité pour le **marché de Noël et la Fête Nationale**.

Le Maire et son équipe ont été remerciés par le Comité des Fêtes pour le prêt de matériel et en particulier, le barnum ainsi que toutes les personnes ayant participé au montage et démontage.

Illuminations et animations pour Noël

La municipalité a choisi d'acquérir de nouvelles décorations économiques et durables. Cette année, de nouvelles guirlandes seront installées du début de la rue Jean-Moulin jusqu'à l'église. Le sapin de la place de l'Arsenal sera décoré. Chapelle-Royale s'illuminera du 1^{er} décembre à la mi-janvier, à l'occasion des fêtes de fin d'année.

Dimanche 6 décembre : un programme « Magic' »

Suite au succès de l'année dernière, la municipalité et le Comité des Fêtes renouvellent leur association pour offrir à tous les habitants une journée magique et festive.

Ainsi, le marché de Noël est reconduit. Des chalets en bois fabriqués par le Comité des Fêtes feront leur apparition. Les membres du Club du 3^e Age vendront des objets qu'ils ont fabriqués. Les commerçants des communes alentour proposeront leurs produits et des idées cadeaux. Vous pourrez aussi déposer vos dons au stand Téléthon.

Tout l'après-midi, petits et grands pourront profiter de promenades en calèche. Un spectacle de magie, assuré par « Magic'Amin », réunira les habitants à 17h à la salle des fêtes, suivi d'un vin chaud offert. A l'issue du spectacle, le Père Noël remettra à chaque enfant et aîné un cadeau, car cette journée est aussi l'occasion de réunir les générations de notre commune.



Chalets fabriqués par le Comité des Fêtes et la municipalité

Agenda

Novembre

Mercredi 11 : Commémoration Armistice 1918

Samedi 28 : Choucroute organisée par l'Amicale des Anciens Elèves

Décembre

Dimanche 6 : Animations de Noël organisées par le Comité des Fêtes et la municipalité : marché de Noël, spectacle, stand Téléthon



Petits et grands pourront profiter des promenades en calèche

Retour en images

De nombreux événements ont eu lieu ces derniers mois à Chapelle-Royale, organisés par des associations locales ou la municipalité. Retour en images.

Le sous-préfet à Chapelle-Royale

Le 31 mars dernier, le maire et son équipe ont reçu la visite du sous-préfet de l'arrondissement de Nogent-le-Rotrou, Frédéric Cheylan. Après une visite de la commune, les élus lui ont exposé leur projet du PLU (Plan local d'urbanisme) en présence de Sabine Guitel, architecte, urbaniste. Le sous-préfet a aussi visité l'agence postale communale avant de se rendre à la ferme de la Belvinière.



Inauguration du stade : les habitants de Chapelle-Royale l'emportent

L'équipe composée de Capellariens a remporté le match de foot organisé le 31 mai dernier à l'occasion de l'inauguration des nouveaux équipements du stade. La municipalité a fait l'acquisition de buts et de poteaux de corners afin de permettre aux jeunes de profiter pleinement du stade municipal. Les différents acteurs de la commune, associations, élus, pompiers et habitants, se sont rencontrés sur le terrain devant un public venu nombreux soutenir les joueurs et joueuses amateurs. Ambiance conviviale et bon enfant !



Médailles du travail

A l'occasion des vœux aux administrés à la mairie, le maire a remis les médailles de travail à MM. Roland Yvon et Michel Delion. La traditionnelle galette des rois a ensuite été offerte aux habitants.

Fête de la musique et feu de la Saint-Jean

Dans le cadre des Scènes euréliennes, financées par le Conseil général, Chapelle-Royale a ouvert les portes de son église pour le récital de piano de François Cornu.

Le lendemain, 21 juin, à l'initiative du Comité des fêtes, de nombreux habitants se sont rassemblés autour du feu de la Saint-Jean, allumé, comme le veut la tradition, par la doyenne de la commune. La fête s'est terminée par un bal. Coutumes et traditions sont ainsi de retour à Chapelle-Royale pour le plaisir de tous.



Un 14 Juillet traditionnel

Le 14 juillet aussi a été fêté dignement cette année avec l'organisation d'un repas le 13 par le Comité des fêtes suivi d'une distribution de lampions aux enfants rassemblés sur la place de la mairie. Un feu d'artifice a ensuite été tiré au plan d'eau à l'issue de la retraite aux flambeaux qui a rassemblé les pompiers, l'association des musiciens La Clique, les habitants et de nombreux visiteurs. Tous se sont retrouvés à la salle des fêtes pour le traditionnel bal populaire.



Retour en images

Des récompenses au 14 juillet

A l'issue du traditionnel défilé du 14 juillet, le Maire a remis une parure de stylo à Mlles Anaïs Masson, Céline Tortey, Roselyne Sineau et M. Sylvain Boulay, ayant obtenu leur diplôme au cours de l'année et qui se sont fait connaître à la mairie.

Puis, il a été offert une composition florale aux habitants ayant obtenu un prix des maisons fleuries : M. Guy Dieu et Mmes Astrid Panza, Yvette Blanchard. François et Irina Sineau ont été eux primés pour le fleurissement de la commune.

Un buffet champêtre a ensuite permis aux habitants de se réunir sous le barnum récemment acquis par la municipalité. Une vraie réussite.



Journées du patrimoine

En collaboration avec Christiane Toury, Chapelle-Royale a participé aux Journées du patrimoine avec l'organisation de visites commentées de notre église les samedi 19 et dimanche 20 septembre 2009. De nombreux adeptes du patrimoine sont venus écouter attentivement les explications de cette capellarienne d'origine.

**Journal d'information
de la commune de Chapelle-Royale**
Directeur de publication : Thomas Blonsky
Rédaction-conception : AnneBcommunication
Maquette, mise en page, impression :
ECHO DE BROU - Tél. 02.37.47.00.52
Dépôt légal n° 562 - Novembre 2009
Ne pas jeter sur la voie publique
www.chapelle-royale.fr